

REFORMA**EL NORTE****MURAL**

Protagonizan acciones de Televisa caídas al cierre de enero

Las acciones de Televisa protagonizaron la sesión de cierre de mes, ya que retrocedieron 4.34 por ciento en el índice S&P/BMV IPC de la BMV.

Adriana Arcos

Las acciones de Televisa (TLEVICPO) protagonizaron la sesión de cierre de mes en la que retrocedieron 4.34 por ciento a un precio de 10.35 pesos, fueron las más bajas en el día dentro de la muestra del índice S&P/BMV IPC de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Ayer, después del cierre de mercado, **Fitch Ratings** le rebajó la **calificación** crediticia a BBB desde una previa de BBB+, además de que ajustó su **perspectiva** de estable a **negativa**, debido a un débil **desempeño** operacional de la **empresa** y a una creciente competencia que podría afectar sus resultados financieros.

"La rebaja refleja la disminución en los ingresos y la generación de flujo operativo (Ebitda) en 2023, causadas por una mayor competencia en México", dijo la calificadora en un comunicado.

A lo largo de enero las acciones de la televisora acumularon una baja de 8.47 por ciento, sin embargo, fue superada por los títulos de Grupo Carso (GCARSOA1), Volaris (VOLARA) y Grupo Aeroportuario del Centro Norte (OMAB), entre otras, que cayeron a doble dígito en enero, 14.89, 14 y 12.34 por ciento.

El índice S&P/BMV IPC acumuló apenas una baja de 0.02 por ciento al ubicarse en 57 mil 372.76 unidades.

El rendimiento en enero estuvo compensando por alzas acumuladas de 16.77, 15.28, 13.41 y 10.84 por ciento en las acciones de Megacable Holding (MEGACPO), Banco del Bajío (BBAJIOO), Chedraui (CHDRAUIB) y Quálitas (Q*).

Los índices estadounidenses cerraron con pérdidas diarias de 0.82, 1.61 y 2.23 por ciento para el Dow Jones, el Standard & Poor's y el Nasdaq, después de conocer que la Reserva Federal hará una pausa en cuanto a sus movimientos de política monetaria y descontar los resultados de grandes tecnológicas como Alphabet y Microsoft.

Pese a la jornada difícil, los índices cerraron enero con ganancias de 1.22, 1.58 y 1.01 por ciento, respectivamente.

Las acciones de Alphabet (GOOGL) cayeron 7.50 por ciento a un precio de 140.10 dólares.

Tiene peso minusvalías en enero; sube dólar a 17.63

El tipo de cambio subió y el peso registró un balance mensual desfavorable durante enero, después de apreciarse en los dos meses previos.

En Citibanamex, el dólar se compró a 16.67 pesos, y se vendió a 17.63 unidades, seis centavos más que el martes.

En el Foreign Exchange Market (Forex) o mercado internacional de divisas, el tipo de cambio avanzó 6.02

centavos a 17.2133 unidades.

Al menudeo, en el primer mes de este año, el dólar aumentó 26 centavos y en el Forex 24.13 centavos.

Gabriela Siller, directora de Análisis Económico de Banco Base, dijo que el resultado de enero configuró una depreciación mensual para el peso.

Dijo que las presiones al alza para el tipo de cambio fueron causadas entre otros elementos por el fortalecimiento generalizado del dólar de 1.98 por ciento ante la expectativa de que la Fed pueda ser más paciente para comenzar a recortar tasas.